



Sergio Mayer exige investigar y sancionar a policías que agredieron a detenidos en Guanajuato

El diputado federal también informó que se realizará un punto de acuerdo en la Cámara Baja para que sean sancionados los uniformados que participaron en los hechos

Por **Ale Huitron**

14 Dic, 2024 05:21 p.m. MX



Guardar



Crédito: Infobae/ Captura de pantalla

Luego de que en redes sociales fuera compartido un video en el que un grupo de policías municipales de **Guanajuato** golpean y humillan a dos jóvenes que se encuentran bajo su custodia, el diputado federal **Sergio Mayer** solicitó a la gobernadora del estado, Libia García Muñoz Ledo, investigar los hechos y sancionar a los culpables.

En redes sociales se difundieron un *par de videos* en los que se aprecia a un grupo de al menos seis policías, entre los que se encuentra una mujer que graba, mientras **golpean con una tabla a dos detenidos** que son obligados por los uniformados a besarse y pelar entre ellos.

Ante esta situación, el diputado **Sergio Mayer** instó a la Secretaría de Seguridad Pública de Guanajuato y a la Fiscalía del Estado realizar una investigación para sancionar a los elementos involucrados, ya que implica una violación a los derechos humanos.

[Sergio Mayer exige investigar y sancionar a policías que agredieron a detenidos en Guanajuato - Infobae](#)